

POR 2ª VEZ GOBERNARÁ CUAJIMALPA

ORVAÑANOS DESFALCÓ A QUINTANA ROO

● La Auditoría Superior local detectó que hizo adquisiciones sin justificar en su gestión en la Coordinación de Comunicación estatal **8**



POR SEGUNDA OCASIÓN, ESTARÁ AL FRENTE DE CUAJIMALPA

EXPRIME ORVAÑANOS A QUINTANA ROO

Auditorías a la Coordinación de Comunicación del gobierno estatal revelan que el panista hizo adquisiciones sin justificar

OMAR MONTALVO
GRUPO CANTÓN

Tras una cerrada contienda por la Alcaldía Cuajimalpa, Carlos Orvañanos finalmente fue reconocido como el virtual ganador para el trienio 2024-2027, por parte del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM). Esta será la segunda ocasión que el panista esté al frente del gobierno de dicha demarcación, pues la primera fue de 2009 a 2011.

Orvañanos huyó de la capital del país en 2015, luego de ser acusado de corrupción, y decidió continuar su carrera política en el gobierno de Quintana Roo, donde exprimió el presupuesto público con adquisiciones no justificadas y supuestos robos.

De 2017 a 2020, se desempeñó como director general del Instituto para el Desarrollo y Financiamiento estatal y en los próximos 2 años fue Vocero y Coordinador de Comunicación del entonces gobernador Carlos Joaquín González.

Durante esos años, Orvañanos fue criticado por desconocer las necesidades de la entidad. Además, la Auditoría Superior del Estado de Quintana Roo (ASEQROO) detectó, en la revisión financiera de 2021, pagos no justificados al personal a su cargo, por una suma de 205 mil pesos, y la no comprobación de adquisiciones de bienes y servicios. El número de documentos faltantes fue de hasta 305, para ejercer un presupuesto de 209 millones 272 mil pesos.

En la revisión de la cuenta pública de 2020, la ASEQROO también detectó la falta de documentación para arrendamientos; compra de refacciones; adquisición de combustible; pagos a la industria filmica; publicidad oficial, y adquisición de bienes muebles, en una muestra de 2 millones 585 mil 719 pesos.

Y en su último año de gestión con el mandatario Carlos Joaquín, la ASEQROO revisó el in-

ventario de la Coordinación de Comunicación, pero no fueron encontrados varios bienes, por lo que tuvieron que ser reportados como robados.

Algunos de esos bienes fueron computadoras de escritorio y laptops; pantallas de televisión; videocámaras y tripiés; equipo de sonido e iluminación, y hasta aires acondicionados. Incluso cuando Orvañanos compitió en las elecciones de 2019 para el Congreso estatal hubo varias denuncias en su contra.

FALTA



· En su gestión en el estado sureño, hubo bienes reportados como robados





Huyó de la capital del país en 2015

